

Nikolaus im Autohaus Köpper

06.12.2022 16:47 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Einen Tag vor Nikolaus kamen die Kinder des evangelischen Pestalozzi-Kindergartens in das Dorstener Autohaus Mercedes Köpper.

Mit selbstgebasteltem Weihnachtsschmuck stattete die Gruppe mit großer Freude den großen Weihnachtsbaum in der Service-Ausstellungshalle aus. „Die Kinder haben wunderbar gebastelt und der Baum erstrahlt nun in einem wunderbaren Glanz“, freute sich Geschäftsführer Markus Pettendrup. Als Dank bekam jedes Kind vom Nikolaus eine Köpper Überraschungstüte und für den Kindergarten gab es noch ein hochwertiges Mercedes Bobby Car.

Text und Foto: Mercedes Köpper